

## LA MONNAIE ROYALE CANADIENNE

Observations et recommandations en date de novembre 1975

Commentaires de la Monnaie en date de mai 1976, du 30 avril 1977 et du 5 mai 1978

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DE L'AUDITEUR GÉNÉRAL EN DATE DE NOVEMBRE 1975	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DE MAI 1976	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DU 30 AVRIL 1977	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DU 5 MAI 1978
<p>o Tout profit réalisé sur l'alinéation d'immobilisations louées du ministère des Finances devraient être remis directement au Fonds du revenu consolidé au nom du Ministère.</p> <p><u>VERIFICATION INTERNE</u></p> <p>L'expansion et la décentralisation récentes des opérations de production ainsi que le projet de décentralisation des services financiers ont créé le besoin d'une fonction de vérification interne au sein de la Monnaie.</p> <p>o La Monnaie devrait établir une fonction de vérification interne, qu'elle doterait elle-même ou dont les services seraient fournis par l'entremise de l'extérieur.</p>	<p>Cette question est étudiée par la Monnaie.</p> <p>Les lacunes actuelles du système dans son ensemble sont bien connues de la direction et, ainsi qu'on l'a affirmé à maintes reprises dans les présents commentaires, on s'emploie actuellement à prendre des mesures correctives et à élaborer des politiques, systèmes et procédés. Par la suite, une vérification s'imposera et nous avons fermement l'intention d'embaucher un vérificateur interne à plein temps. Dans l'intervalle, la Monnaie passe des contrats pour ces services lorsque le besoin s'en fait sentir, ce qui permet de réaliser des économies importantes.</p>	<p>On a corrigé l'anomalie que présentaient les biens loués des Finances.</p> <p>Cette fonction est exécutée, aux besoins, avec une aide de l'extérieur. Cependant, à la suite des progrès accomplis dans la correction des lacunes et à la suite de l'introduction de systèmes et procédures, l'engagement d'un vérificateur interne à plein temps est maintenant justifié et l'on entreprend la dotation en personnel. Les autorisations budgétaires prévoient un poste approprié à cet effet.</p>	<p>Complété.</p> <p>Des démarches sont présentement en cours pour remplir le poste de vérificateur interne.</p>